



La representación de la empresa de **Correos de Cuba** en **Mayarí**, incorpora el servicio de pagos de giros internacionales, como respuesta a las demandas de la población.

Para ejecutar este servicio, la entidad toma en cuenta los enlaces a través de los convenios internacionales realizados por la Unión postal universal.

Hasta hoy el servicio de pagos de giros internacionales desde Mayarí será efectivo con **España, Chile, República Dominicana, Uruguay, Perú y Colombia.**

La dirección de Correos de Cuba en este municipio, asegura que a través de sus operadores postales, se establecen para los fines citados las identificaciones personales, una política de seguridad del propio sistema.